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Nö den Stil muss sich der neue Co gefallen lassen. Aber warum man hier unbedingt etwas
konstruieren muss um den Club oder Köllner anzupissen verstehe ich nicht. Da rudert ja auch
der ASV inzwischen auf FB massiv zurück.

Die Diskussion ist einfach scheinheilig. Und Iago78 da muss eher der ASV vor der eigenen Türe
kehren, wenn überhaupt wird sorum ein Schuh draus. Aber eigentlich braucht keiner kehren,
denn so ist heute das Geschäft. By the way gäbe es einen rechtskräftigen Vertrag müsste man
nicht auf FB heulen. Da ging es wohl eher um die kurzfristige Aufmerksamkeit.

Schlussendlich wenn ich so viel Wert auf guten Stil lege, dann schreibe ich keinen Wutbeitrag
auf FB sondern suche das direkte Gespräch. Nur weil sich ein Partner (aus meinem Gefühl
heraus) schlecht verhalten hat muss ich das Niveau ja nicht unterbieten oder?
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